



## **Información sobre los visitantes en la temporada 2008.**

Hasta el mes de septiembre de este presente año la oficina y centro de interpretación han contado con un total de 2679 visitantes, siendo 86 de ellos extranjeros de diferentes países de la Unión Europea y una pequeña minoría de América Latina, atraídos todos por los abundantes e importantes recursos naturales con los que cuenta nuestro privilegiado entorno.

De los 2593 españoles que nos han visitado este año, el 90 % de ellos eran extremeños, la gran mayoría han venido en excursiones con el programa "Conoce Extremadura" desde colegios o algunas excursiones de mayores que aprovechando el programa "Extremadura en la mirada" recorren muchos kilómetros, para seguir aprendiendo y disfrutando de la naturaleza existente en nuestra región.

Hemos tenido visitantes de casi todas las comunidades autónomas, pero el porcentaje más amplio han sido madrileños y andaluces. Dentro de los extranjeros la mayoría eran holandeses y franceses.

También queremos aprovechar este escrito para recordarles que estamos situados en Puerto Peña, frente al camping, abiertos los fines de semana por si quieren acercarse a resolver sus dudas en cuanto a información, además, al estar ubicada la oficina en el centro de interpretación de la fauna rupícola pueden aprovechar la visita para ver el centro, aprender un poquito más de nuestro entorno y de disfrutar del enclave maravilloso con el que cuenta Talarrubias, me refiero sin duda alguna a Puerto Peña.